



新年度がスタートし、早くも1か月がたちました。ピンク帽子を毎日かぶり、戸外
身体を



動かして遊ぶことがとてもうれしそうな子どもたち。英会話に体育指導、キッズダンス
と、

新しく始まった幼児クラスならではの行事にも、積極的に取り組んでいます。

英会話では、英語でのあいさつ、歌、簡単なゲームに触れ、発音を真似しようと頑張る
子や、まだ少し恥ずかしそうな子など、意欲的な姿が見られますよ！



暑い日が増えてきました。。。

朝、昼、夕で気温差がとても大きいこの時期。
戸外での活動後など、汗をかくことも増える
ので、お着替えのストックのかご(ピンクのか
ご)の中に、薄手の長袖Tシャツまたは、半袖
のご用意もよろしくお願ひします。
合わせて、お名前の記入もお願ひします。

～水筒が始まります～

貼り紙でもお伝えしましたが、5月より、水
筒を用いた給水を始めたいと思います。
子ども達が自分で、お茶を飲むことができ
るよう、水筒の使い方、コップへの入れ方など
1つずつお伝えしていきたいと思っています。



うさぎ組の部屋にも慣れ、朝も元気に挨拶をして登園する子どもたち。朝の体操に参加
することもとても楽しんでおり、朝の受け入れも笑顔いっぱいの姿がたくさん見られる
ようになりました！保護者の方のご協力もあり、子ども達も安心して保育園に登園する
ことができているように感じます！

